



通信『ほくと』

編集・発行
天童市立天童北部小学校
校長 石澤 明子

6年生の皆さん!ご卒業おめでとうございます!

明日18日(金)は、天童市立天童北部小学校第40回 卒業証書授与式です。
 65名の卒業生の皆さん、ご卒業 おめでとうございます。
 何事にも粘り強く、諦めずに最後まで一生懸命に取り組む6年生。
 仲間を大切に、互いに心から信頼し合い、支え合える6年生。
 地道な努力を忘れず、より高い目標や新しいことに挑戦する6年生。
 自分たちでより良い学校生活をつくるために、常に手本を示してくれた6年生。
 天童北部小学校の“最高学年”にふさわしい、すばらしい6年生でした。
 まさに、『強く かしこく 美しい 北斗の子ども』に成長した6年生です。
 いよいよ明日、6年生は天童北部小学校を旅立ちます。来賓として山本市長様、
 竹村PTA会長様をお迎えし、保護者の皆様と教職員、在校生を代表して5年生が見守る中、
 卒業生一人一人が輝く堂々とした姿をきっと見せてくれるものと期待しています。



今年は卒業証書の児童名・生年月日等を
書き初めのご指導をいただいている『鈴木
千岳先生』から書いていただきました。



6年前の入学式・1年生を迎える会・
ほくと発表会・・・誰かわかりますか?

あっという間の6年間だったのでは・・・
こんなにたくましく成長しました。



元気に帰ってきてね！！ - 2年生「サケの稚魚放流」 -

3月11日、北部地域づくり委員会の皆様、最上川第二漁協の方々、地域の皆様のご支援ご指導をいただきながら、2年生の子どもたちが押切川でサケの稚魚を放流しました。

この事業は、ふるさとを理解し、ふるさとを愛する心を育むとともに、環境保全の大切さ、“いのち”の力強さ…等々を感じて学んでほしいと願って毎年行われています。

2年生は“いのち”の活力に溢れたサケの稚魚に負けないくらい元気に「大きくなって帰っておいで～」と声をかけ優しく見送っていました。地域の皆様、貴重な学びの機会をいただき、誠にありがとうございます。



元気にサケの稚魚を見送りました。

◇◇◇◇◇北斗っ子の活躍◇◇◇◇◇

16日の表彰朝会で、先にお知らせしました52名の子どもたちに、『北斗賞』のメダルを贈呈しました。併せて、『天童市優秀児童生徒褒賞』を受賞した下記の11名の皆さんに市教育委員会よりいただいたメダルも贈呈しました。受賞された皆さん、誠にありがとうございます。

☆第44回こども絵画コンクール小学校5・6年生部門「銀賞」 6年 佐藤 楽斗さん



☆第46回山形県ミニバスケットボール交歓大会「優勝」

- 6年 鈴木 麗晴さん 加藤 澄海さん
- 及川 洸人さん 近藤 伶さん
- 小野 快太さん
- 5年 大泉 拓澄さん 三浦 遙真さん
- 齋藤 和輝さん 近藤 大雅さん
- 伊富貴 悠さん



今年度も、たくさんの北斗っ子たちが校内外で活躍しました。来年度も様々な分野で活躍してくれることを期待しています。

☆4月の主な予定☆

これは3月17日現在の予定ですので、変更になる場合があります。予めご了承ください。



月	火	水	木	金	土	日
4/4	5	6	7 6年生舟持参 新任式・始業式 PTA三役会	8 入学式	9 (北斗スイセンまつり)	10
11 2年以上 給食開始	12 学習タイム開始	13	14 PTA評議員会	15 1年生給食開始 通学班会・一斉下校	16	17
18 5年交通教室 6年交通教室	19 6年全国学力 調査(国・算・ 理)	20 尿検査	21 避難訓練	22	23 授業参観 PTA総会	24 振替休日 5月2日(月)
25 児童委員会 3年交通教室 4年交通教室	26	27 1年生を迎える会	28 1年心電図	29 昭和の日	30	5/1

